



## Actos más relevantes del Consejo General

### 2010

El CGCEES se incorpora a la Unión Profesional.

Se publica el número 11 de la Revista RES dedicado a «Educación Social y Tecnologías de la Información y la Comunicación».

Se aplica la Ley Ómnibus aprobada por el Gobierno. El Consejo y los colegios profesionales implantan la Ventanilla Única para facilitar los trámites en línea.

Comparecencia del CGCEES en el Senado para la Comisión Especial de estudio sobre nuevas formas de Exclusión Social que intentó profundizar en el concepto de Exclusión Social y la importancia de los procesos socioeducativos para acompañar a las personas con dificultades de incorporación social.

En junio se realiza la Asamblea General en la que se acuerda la convocatoria de elecciones a Junta de Gobierno, para finales de 2010. Se conceden nuevos Nombramientos Honoríficos.

Se elabora el documento «Validación de los estudios de la Diplomatura de Educación Social al título de Grado en Educación Social. El acceso a los masters de Educación».

Participación en el II Congreso Nacional sobre Planificación en Servicios Sociales, celebrado en Logroño.

Participación en el Foro 2010 Compostela iniciativa promovida originalmente por el Seminario Galego de Educación para a Paz y por la Fundación Cultura de Paz celebrado en Santiago de Compostela del 3 al 30 de diciembre.